

N I E D E R S C H R I F T
über die
öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Peterzell
DER STADT ST. GEORGEN IM SCHWARZWALD

Tag: Dienstag, den 15.03.2022

Ort: in der Mehrzweckhalle

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 20:15 Uhr

ANWESEND:

Vorsitzender

Herr Klaus Lauble

Ehrenamtliche Mitglieder

Herr Christian Fichter

Herr Peter Fichter

Herr Thomas Fröschl

Herr Andreas Joos

Herr Michael Lauble

Frau Jasmin Schulze

Frau Regina Weißer

Schriftführer

Frau Nicole Dorer

ABWESEND:

Ehrenamtliche Mitglieder

Herr Dr. Michael Otte

entschuldigt

Herr Dr. Jörg Zimmermann

entschuldigt

Zu Beginn der Sitzung stellt der Vorsitzende fest:

1. Das Gremium ist durch Ladung vom 03.03.2022 ordnungsgemäß einberufen worden.
2. Das Gremium ist beschlussfähig.

1 Öffentliche Fragestunden

Protokoll:

Ein Bürger aus Peterzell liest aus seinem Brief an den Bürgermeister und den Ortschaftsrat vor. Darin geht es hauptsächlich um den Verkehr vor seinem Anwesen in der Buchenberger Straße. Er bemängelt die geringe Breite der Straße und dass die LKW immer wieder auf dem Gehweg fahren. Es gebe immer wieder sehr gefährliche Situationen. Außerdem stellt er die Frage, ob Neubürger über ihre Pflichten, wie z.B. Schneeräumung, informiert würden. Er stellt auch die Frage nach der Haftung, sollte tatsächlich etwas geschehen.

Ortsvorsteher Lauble führt aus, das Schreiben werde allen Ortschaftsräten weitergeleitet. Mit Bürgermeister Rieger sei er bereits im Gespräch. Eine Lösung für die Befahrung des Gehwegs habe er nicht, hier könne auch nur an die Vernunft der Fahrer appelliert werden. Es sei gut und richtig, dass der Bürger immer wieder auf Missstände aufmerksam mache, allerdings störe ihn die Haftungsfrage, denn für die aufgeführten Missstände sei weder er noch die Stadt haftbar. Keiner wolle, dass etwas geschehe. Er nehme sich den Themen an und werde wieder berichten.

Ortschaftsrat Peter Fichter führt aus, es liege an den Behörden. Er verweist auf den Zeitungsbericht bezüglich des gewünschten Radwegs Schoren – Königsfeld. Seitens der Behörden werde keine Gefährdungsbereich gesehen. Auch bei den Verkehrsschauen komme immer wieder heraus, dass die geforderten Bereiche, sei es Überweg, 30er-Bereich usw. zu wenig frequentiert seien. Erst wenn etwas passiere, werde gehandelt, dies frustriere die Gremien wie Ortschaftsrat und Gemeinderat ebenfalls. Er findet es gut, dass aufmerksame Bürger sich wehren.

Der Bürger verweist auf die letzte Verkehrsschau im Bereich Buchenberger Straße, bei der er leider nicht anwesend sein konnte. Seine Tochter habe ihm aber davon berichtet. Es sei furchtbar gewesen und es wurde das Gefühl vermittelt, dass die Bürger nicht ernst genommen würden.

Ortschaftsrat Peter Fichter erklärt, es müsse immer wieder gemahnt und gefordert werden, nur so könne etwas erreicht werden.

Der Bürger erklärt, es liege auch am Schwarzwald-Baar-Kreis. Komme man über die Grenzen hinaus, in andere Landkreise, funktioniere so viel mehr in Sachen Verkehrssicherheit.

Ortschaftsrat Peter Fichter erklärt noch, Neubürger würden bei ihrer Anmeldung eine Infobroschüre bekommen. Hier werde auf sämtliches hingewiesen.

Desweiter bemängelt der Bürger, dass kein Hinweisschild „Gefährliche Ausfahrt“ beim Feldweg Lochacker auf die Buchenberger Straße stünde. Der Bereich sei nicht einsehbar und für Ausfahrende extrem gefährlich.

Ortsvorsteher Lauble erwähnt, dies sei schon öfter Thema gewesen, dann müsste aber jeder Feldweg beschildert werden und dies sei nicht verhältnismäßig.

2 Bekanntgaben, Verschiedenes

Protokoll:

- a) Ortsvorsteher Lauble informiert, auf der Gemarkung Peterzell wurden vom Bauhof sämtliche Ruhebänke gerichtet und Rindenmulch angehäuft.
- b) Ortsvorsteher Lauble informiert, diese Woche werde der neue Basketballkorb für den Schulhof geliefert und zeitnah aufgestellt. Es handle sich um eine geräuscharme Platte mit einem Korb ohne Ketten.
- c) Ortsvorsteher Lauble erwähnt, am 22.04.22, 19.30 Uhr, finde die Hauptversammlung des Liederkranzes statt.

3 Bekanntmachung der Beschlüsse aus der nicht öffentlichen Sitzung vom 27.09.2021

Protokoll:

Ortsvorsteher Lauble erklärt, der Ortschaftsrat habe in seiner letzten nicht öffentlichen Sitzung einem Bauplatzverkauf im Gewerbegebiet „Hagenmoos/Engele“ zugestimmt.

4 Anfragen aus dem Ortschaftsrat

Protokoll:

- a) Ortschaftsrat Michael Lauble weist darauf hin, dass im Ampelbereich auf den Schildern „bis zur Haltlinie vorfahren“ stehe und nicht „bis zur Haltelinie vorfahren“
Ortsvorsteher Lauble prüft dies.
- b) Ortschaftsrat Joos fragt an, ob die leerstehende Wohnung im Rathaus als Flüchtlingsunterkunft bedacht wurde.
Ortsvorsteher Lauble erklärt, dies habe man im Hinterkopf. Vorrangig sollten die Flüchtlinge aber in St. Georgen untergebracht werde.

Für die Richtigkeit:

Der Vorsitzende:

Die Mitglieder:

Der Schriftführer:

St. Georgen, 30. März 2023